

ZdK-Präsidentin: Froh, dass der Papst die „Initiative“ ergriffen hat

Die seit 2021 amtierende Präsidentin des Zentralkomitees der deutschen Katholiken (ZdK), Irme Stetter-Karp, findet es „sehr wertvoll“, dass der Papst für die Weltsynode einen Schritt dorthin gemacht hat, Frauen und allgemein Laien zu beteiligen. Es sei wichtig, dass diese bei der Synode „nicht nur irgendwie seitwärts im dritten Rang, sondern mit Stimmrecht“ mitmachen könnten, sagte die deutsche Sozialwissenschaftlerin am Montagabend im Gespräch mit uns.

Mario Galgano und Stefan von Kempis – Vatikanstadt

...

Deshalb sei sie froh um alle, die da vorgearbeitet hätten, etwa die Reforminitiative *Wir sind Kirche*, und sie habe „wirklich Respekt“ vor dieser „langen Geduld“, darauf hinzuarbeiten. Nun sei allerdings die römische Synode etwas anderes als der deutsche Synodale Weg, räumt sie ein.

...

<https://www.vaticannews.va/de/kirche/news/2023-10/deutschland-zdk-stetter-karp-itv-papst-weltsynode-entwicklung.html>

Zuletzt geändert am 17.10.2023